

Reitera Ecuador disposición a cooperar con Suecia en el caso de Julian Assange



Quito, 13 ene (RHC) El canciller de Ecuador, Ricardo Patiño, reiteró la disposición de su país a facilitar que la fiscalía de Suecia interrogue al fundador de Wikileaks, Julian Assange, en la embajada ecuatoriana en Gran Bretaña.

Aclaró Patiño que el interrogatorio, el cual fue formalmente solicitado por las autoridades suecas, se hará con apego a la ley del país andino, pues el periodista australiano está su jurisdicción.

El jefe de la diplomacia de la nación sudamericana adelantó que un representante de la Fiscalía ecuatoriana sería el encargado de tomar las declaraciones, en presencia de los delegados británicos.

Con anterioridad, la Fiscalía de Suecia confirmó que envió al gobierno de Ecuador una solicitud para interrogar al fundador de Wikileaks, Julian Assange, en la embajada de ese país en Reino Unido, donde se encuentra desde junio de 2012.

La nota precisa que la fiscal Ingrid Isgren conducirá el interrogatorio a Assange, acusado de violación por la sueca Anna Ardin, por supuestamente tener relaciones sexuales con ella sin utilizar protección.

El pedido de los fiscales se realiza luego de firmarse en diciembre pasado un Acuerdo de Asistencia Legal Penal entre Ecuador y Suecia que garantiza respeto por este último país de la soberanía ecuatoriana, la legislación nacional y los principios del derecho internacional, particularmente sobre derechos humanos.

El proceso de Suecia contra el programador, periodista y activista de Internet australiano, creador de la página a través de la cual se divulgaron miles de documentos secretos estadounidenses, se inició en agosto de 2010, poco después de esas publicaciones.

La fiscal sueca Maria Haljebo formuló inicialmente los cargos por violación y ordenó el arresto de Assange, quien aseguró que tuvo relaciones con Ardin con su consentimiento, tras lo cual se retiró la acusación por carencia de evidencias para culparlo.

Sin embargo, en septiembre de 2010, la Fiscalía de ese país reabrió la investigación e inició una persecución para capturarlo y procesarlo por ese delito.

El ciberactivista asegura que tras esa maniobra se encuentra el gobierno norteamericano, el cual trata de lograr su extradición a Washington para enjuiciarlo y condenarlo por sus revelaciones.

Diversos analistas indican la posible vinculación de la acusadora Anna Ardin con la Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos.

El gobierno ecuatoriano otorgó asilo humanitario a Assange en agosto de 2012, pero le resultó imposible hasta el momento viajar a esa nación ante la amenaza de Reino Unido de detenerlo una vez que abandone la sede diplomática de Quito en Londres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/81266-reitera-ecuador-disposicion-a-cooperar-con-suecia-en-el-caso-de-julian-assange>



Radio Habana Cuba